

# Ecologie pour tous : l'Université de Strasbourg veut s'adresser aux quartiers populaires



25 janvier 2022 [Fiches pratiques](#) 863 visites



## Description brève

Dans le cadre d'un cycle de rencontres et projections, qui aura lieu jusqu'au 1er juillet 2022, "l'Université citoyenne et solidaire de la transition écologique", en partenariat avec l'Université de Strasbourg, invite les habitants des "quartiers défavorisés" à échanger avec des scientifiques autour de la transition écologique. Eclairage avec la sociologue Isabelle Hajek, à l'origine de cette initiative pédagogique et solidaire.

Voir en ligne : <https://www.linfodurable.fr/educati...>

## Informations générales

- Institution : Université de Strasbourg
- Axe : Politique sociale et ancrage territorial
- Échelle territoriale : Collectivité
- Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)